

***Petits Entretiens***

***avec***

***Moi - M ' Aîme***

**Jean Claude de Timmermann**

12/03/2000

Je te le dis: maintenant que tu es prêt à me laisser parler en toi: ces paroles viennent du plus intime de toi-même, de ton âme, là où réside le Divin.

Elles viennent du plus sacré des sanctuaires, elles sont données dans la joie et l'espérance.

Elles viennent d'en-haut, qui est aussi ce qu'il y a de plus profond en toi....

Mes paroles sauront trouver le chemin des coeurs humbles et sincères, elles sauront y mettre l'Amour.

Elles leur apporteront la Joie, la Paix et la Puissance.

Je veux simplement t'aider.

X Je te parle depuis si longtemps, et pendant si longtemps tu n'a pas su m'écouter !

Je suis tout près, tellement près de toi ! Depuis le début des temps je suis là, avec toi... Souvent, tu as détourné ton regard de moi, souvent, à cause de cela tu as cru que je t'avais abandonné....

Souvent tu m'as cherché au-dehors, et tu ne pouvais me trouver qu'en-dedans!

Je ne peux vraiment venir, vraiment être entendu que lorsque une voie s'ouvre devant moi.

Les mots que tu vas entendre, et que tu vas répandre autour de toi sont une bénédiction, et un bienfait pour tous ceux qui, un jour où l'autre, entreront en contact avec eux.

Personne ne peut m'ignorer éternellement.

La rencontre a toujours lieu. Un jour.

Je suis toujours prêt, et je suis toujours là.

L'Amour est toute vie.

Il est tout ce qui est.

Il embrasse tout.

Il est votre véritable nature.

Les mots dont je me sers sont les vôtres. Pourtant, ils sont très limités, quant à ce que je désire transmettre. Tes mots ne sont qu'un pâle reflet de ce que je souhaite dire.

12/03/2000

Je voudrais t'amener à faire, encore davantage, la distinction entre la réalité, et l'ombre.

Tu vis sur cette Terre, et elle n'est que le reflet, l'ombre, de ce qu'est le spirituel.

Si la Terre est réelle, elle n'est pas la Réalité !

Ta mission, comme celle de tous les hommes, le moment venu, est d'ouvrir la route, la voie, à cette connaissance de la Réalité au-delà du réel.

Vous êtes tous appelés, puissamment, fortement, à vivre consciemment au niveau de la Conscience Une.

Cependant, aujourd'hui encore, peu entendent cela...

X Vous êtes tous appelés à faire usage, librement, de votre vrai pouvoir créateur, qui est l'Amour, d'une façon vraiment nouvelle. Votre rôle est d'unir la Terre au Ciel... Vous êtes des médiateurs, des médiums qui, pour la plupart, vous ignorez !

12/03/2000

Tout ce qui est visible en toi, et dans l'univers est réel, mais n'est pas la Réalité.

C'est précisément ce qui te sépare de moi : je suis une conscience qui a une conscience de Dieu autrement différente, autrement étendue, autrement acceptante que la tienne.

Malgré ton savoir, tu t'en tiens à l'ombre de ce qui est. Mais cette ombre même peut t'amener à moi !

Il s'agit pour toi d'aller progressivement du réel relatif, qui est ta vie, au réel absolu, qui est LA vie. Saisis tu la nuance?

Et tu as aussi à montrer ce chemin aux autres, à tes frères qui, à leur tour, auront à le montrer, et ainsi, et ainsi, et ainsi...

Tu as un grand savoir de moi, maintenant il te faut la connaissance de ce que je suis, et de ce que tu es, de ce que chacun est: Unité !

Il te faut me vivre, et m'exprimer à travers toi, me voir réellement en tout et en chacun.

Quand "cela" se généralisera, quand l'humanité "le" vivra.... ce sera le Paradis retrouvé !

⊗ Remercie Dieu du plus profond de toi-même pour le moment que tu vis! ⊗

⊗ Enfin tu m'entends! Enfin tu m'écoutes!.... Enfin nous nous retrouvons, bien que nous ne nous soyons jamais quittés!

Dis leur, à tous, que tous les instants, toutes les circonstances présentes travaillent avec vous, pour vous, à votre avancement !

Sache tirer réellement parti de tout ce qui est !

Nous sommes UN, et notre vie est illimitée, infinie, au-delà même de tout ce que tu pourrais jamais imaginer !

Je n'ai pas toujours, moi non plus, saisi cela.

Comme toi.

Nous mettons tellement de temps à comprendre, réellement, que Dieu et l'homme sont UN... Que mon Père et moi sommes UN.... Toujours, depuis toujours, pour toujours, sans début ni fin!

Débarrasse toi, sans regrets, de tout ce qui limite ta vie.

Quand je te vois avec tes armures, tes tours d'ivoire, tes murs, tes défenses, tes églises, tes chapelles!.... Tu ressembles à un enfant ! C'est beau, un enfant, cependant il lui faut aussi grandir: sois ta propre église, ta propre chapelle.

Sois ton propre temple!

Je m'étonne, en quelque sorte, d'avoir mis tant de temps à comprendre, à apprendre, ce que je suis réellement, et qui, aujourd'hui, est l'évidence même...

Et qui sera l'évidence aussi pour toi, et pour tous les autres!....

Je vois que des milliards d'êtres humains sont comme en prison, bien plus sûrement que s'ils étaient enfermés entre quatre murs! Ils se sont emprisonnés dans leurs croyances, leurs éducations, dans ce que leurs sens, affaiblis, faussés, leur font prendre pour la réalité...

Beaucoup disent que Dieu est la Vraie Vie Universelle, beaucoup disent avoir une foi inébranlable en Lui, mais si peu le démontrent dans leur quotidien !

Quand tu m'auras réellement rejoint, toi aussi tu éprouveras le désir puissant, intense, irrésistible, de les éclairer à leur tour. Je suis Liberté, sans limites... et, bien que la liberté soit à votre portée à tous, elle vous fait si peur !

Et vous la désirez tellement !

13/03/2000

Je viens t'aider à vivre ta vraie vie. Ce n'est absolument pas facile, je le sais bien: j'ai vécu tout cela, moi aussi.... J'ai aussi été comme une chenille voulant, de toutes ses forces, devenir papillon, mais qui en avait si peur, et se retranchant derrière toutes les "bonnes" raisons de continuer à ramper!

Comme chacun, comme toi, comme tant d'autres, j'ai été le prisonnier de la personnalité factice que je m'étais créée, et il m'a été si difficile de m'en libérer !

Cette personnalité d'homme, qui se croit séparé de Dieu, est très séduisante, elle se comporte tellement comme si elle était la seule réalité !

Il te faut surmonter, en le comprenant, et en l'aimant, ce pseudo - ce - que - je - suis: l'homme, car s'il n'est qu'illusion, et tromperie, il est cependant réel... mais n'est pas la Réalité.

Il faut un jour l'abandonner. Cependant ce ne peut être en le rejetant.... Seulement en l'assimilant... en l'aimant.

13/03/2000

Ce que je suis ne se laisse arrêter par rien. Souviens t'en!

L'ombre de la réalité, ce que tu prends souvent pour ce qui est vrai, ne te parle que de limites, d'impuissance, de maladie, de mort, de pauvreté....

La réalité, elle, ne te parle que d' Amour, de Puissance, de Joie sans fin....

C'est ce que je suis. C'est ce que tu es. C'est ce que vous êtes tous.

Sans exception.

Que vous le sachiez ou non, que vous le reconnaissiez ou non.

J'aime et j'adore mon Père à travers tout ce qui est: je le reconnais en toutes choses, en tous lieux, en tous temps.

Il n'y a pas d'autres voies, quelle que soit la façon dont on s'y prend pour l'exprimer:

DIEU EST NOTRE PERE.

13/03/2000

La connaissance de ce que tu es réellement est ton héritage. A toi d'entrer en sa possession.

Tu n'est pas un homme isolé, seul.... Bien au contraire. Comme tout, comme tout le monde, tu fais partie de l'Unité.

Tu es l'Unité.

**A chaque fois qu'un homme se révèle à lui-même ce qu'il est vraiment, il contribue à élever un peu plus tous les hommes à Dieu !**

**Aujourd'hui, un peu partout, des canaux, comme toi, s'ouvrent à ce que je suis, et laissent passer mon enseignement. Subtilement, par de nombreux moyens, ce que j'enseigne se répand dans le monde.**

**Que ton coeur soit plein d'amour pour Dieu, pour la Terre, pour les Hommes, pour toutes les formes de vie... Alors je pourrais t'apprendre encore beaucoup.**

**A mesure que tu avanceras dans cette voie, tu sentiras l'harmonie se faire, de plus en plus, autour de toi, et tu deviendras de plus en plus un co - créateur conscient de l'Univers.**

**Si tu ne me comprends pas d'un coup, si tu ne comprends pas tout, ce n'est pas grave. Sache patienter: je simplifierai mon enseignement pour toi.**

**Tout ce que je te demande, c'est seulement de me vivre un peu plus chaque jour, de me voir un peu plus en chaque chose, et, seulement, d'aimer chaque jour un peu plus, toi-même, et ceux qui t'entourent.**

**13/03/2000**

**Je veux te parler encore de cette absolue nécessité qu'il y a à prendre un peu de temps, chaque jour, pour méditer, prier, comme tu le ressens: les conséquences de cela sont absolument incalculables.**

**En le faisant, ta perception correcte, et non émotionnelle, des choses se développera, ainsi que ton intuition.**

**Tu constatera aussi des changements d'ordre physique, corporel.**

**Tes deux coeurs, physique et affectif se rééquilibreront, assurant ainsi une meilleure santé générale.**

**Ton sang, symbole de la vie, de la joie, de la joie de vivre, se purifiera, circulera mieux...**

**13/03/2000**

**Ma voix ne connaît aucune limite.**

**Elle est à la fois très proche, et aussi tellement lointaine.**

**Parfois, tu ne l'entends plus. Alors, il te semble être perdu.**

**Il est réellement important, absolument nécessaire, que, chaque jour, tu te réserves un moment de recueillement, pour te retrouver toi-même.**

**En toi, fais le silence.**

**Sois ouvert, et en attente sans attente.**

**Ceci est extrêmement favorable à la croissance personnelle et spirituelle.**

**Consacre quelques minutes, chaque jour, à penser au monde avec amour, tendresse, compréhension. Ne sois pas désolé pour ce qui se passe dans le monde: tout être s'élève à sa mesure, et nul ne peut juger du pourquoi ni du comment.**

**Dans le silence de ton Etre, alors je descends à ton niveau.**

**Alors tu peux m'entendre...**

Quand tu te tiens calme, confiant, dans une attente paisible, alors tu peux sentir le souffle de Dieu en toi: il s'appelle alors Joie, Paix, Sérénité... et il renouvelle, il régénère, nourrit, chacune de tes cellules, par une action aimante, douce et sûre...

Il m'est impossible de te dire ce qui va être, ce qui va arriver, car chacun prépare son avenir par ses pensées, ses émotions, ses sentiments, et par ses choix du moment.

Tu es, d'une certaine manière seulement, ce que ton passé a préparé. Mais tu as le pouvoir de changer cela.

Tu le peux, en comprenant, et en acceptant qu'en vérité tu es Dieu.

Aie seulement une attitude confiante et positive dans tout ce que tu entreprends.

Comprends tu que Dieu lui - même travaille en toi, à travers toi, comme à travers tout ce qui est, et qui est lui-même en action MAINTENANT?

Réjouis toi à l'idée d'en devenir de plus en plus conscient, et d'aider les autres à en devenir de plus en plus conscients...

13/03/2000

N'aie peur de rien de ce que la Vie t'apporte...

Plus tu progresseras dans la compréhension de l'Etre, plus tu te sentiras en parfaite sécurité, car tu aimeras.

Rien ne peut atteindre, en quelque manière que ce soit, ce que tu es vraiment.

Ton Etre, qui est le Mien, ne peut en aucun cas souffrir, ni mourir.

Que ceci pénètre à jamais en toi: l'Etre, qui est Dieu, qui est la Vie, est omniprésent, omnipotent, omniscient.... Et tu es l'Etre !

Qu'as tu besoin d'autre?

Apprends, encore davantage, à voir, et à sentir de dedans... Ecoute la voix de ton Etre intérieur: écoute ma voix.

Tout ce qui amène à une véritable connaissance plus grande, plus haute de toi-même vient toujours du dedans, de la voix intérieure.

Je ne puis que t'aider à t'aider toi-même...

Parfois, souvent, la voix de ton ego tente de prendre la place ! Souvent elle y est arrivée....

Et maintenant: que penses tu? Qui est réellement cette voix intérieure qui te parle?

A quel point peux tu lui faire confiance? Je sens bien en toi le doute, la confusion....

Alors?

C'est irritant, n'est ce pas? C'est désagréable !!!

Est ce que ce que je te dis trouve un écho en toi? Comment cela résonne t'il?

Libre à toi de prendre, ou de rejeter ce que tu entends en ce moment....

Comment vas tu te sortir de ce mauvais pas?

En cet instant, tu es dans le silence intérieur. Tu es libéré de toutes pensées, alors je te parle, et tu peux m'entendre...

Je te parle toujours, mais ta tête est tellement souvent pleine de bruits...

Ecoute, simplement. Ensuite, tu décideras de ce que tu veux faire de ce que je te dicte.

14/03/2000

Ton passage sur Terre, comme celui de tous les êtres, est, en quelque sorte, une phase d'entraînement. C'est comme une école: souviens t'en, je t'en ai déjà parlé.

Qu'es tu venu apprendre, qu'est tu venu aussi apporter aux autres?

C'est le lieu idéal pour toi, c'est le lieu idéal pour tous ceux qui sont ici, sur Terre, en ce moment, car c'est ici que vous avez choisi d'être.

Il existe d'innombrables autres sphères d'existence, mais c'est ici que vous êtes.

Votre réalité se trouve ici, même si elle n'est que relative, fragmentaire.

En vérité, vous n'appartenez à aucun monde: vous êtes tous les mondes !

Tu es multi-dimensionnel.

Tu peux voir - et avoir- la vie, ou plutôt l'être, dans sa plénitude. Dans sa totalité.

Ton corps peut connaître la santé parfaite.

Tu peux être à l'abri de toute difficulté, de tout malheur, de toute souffrance...

Il te suffit de re-connaître le Dieu que tu es, qui est Dieu. Dans sa totalité.

Le soir, quand tu te couches, ne t'abandonne pas à la tristesse, au désarroi, au ressentiment.

Au contraire ! Avant de t'endormir, plonge toi dans une courte méditation sur les attributs de Dieu....

Ce sont les tiens, que tu a fini par oublier....

En quelque sorte, c'est comme un baptême: tu te re-souviens de ce que tu es, de qui tu es... Peu importe que tu n'y croies pas vraiment: fais le, et refais le, pendant quelques minutes, tous les soirs.

Cela renouvellera ton énergie, et tes réveils seront de plus en plus beaux et tes journées seront de plus en plus belles!

Cela te conduira à rêver de ce que tu es réellement. Et cela t'aidera à devenir de plus en plus ce que tu es déjà !

Il ne peut en résulter qu'une merveilleuse purification de tout ton être, ton corps compris.

Tu sais qu'un grand travail se fait pendant que tu dors. Ce travail est nécessaire, utile, et profite à l'humanité entière.

14/03/2000

Tu es entré dans un temps de connaissances étendues, élargies, qui sera utile à beaucoup.

Si tu comprends bien, réellement, que tu es un être spirituel immortel, indestructible, alors un grand changement se produit en toi.

C'est un changement d'attitude radical, irrécusable, face à tout ce qui fait ta vie habituellement.

Souvent, tu t'es demandé: pourquoi suis je? Pourquoi suis je moi ?

Ma réponse est: tu es... parce que Dieu est !. Tout simplement.

Seulement, tu es encore quelque peu aveuglé par certaines croyances, par certaines sensations...

Je m'efforce donc de descendre jusqu'à toi, d'utiliser tes connaissances, ton langage, pour que tu me comprennes le mieux possible.

Là où tu es, il y a toujours une tâche de la plus haute importance à remplir.

Où que tu sois, à quelque moment que ce soit.

C'est toujours le lieu, c'est toujours le moment.

Dieu-toi-même- que tu ne connais pas encore- poursuit, à travers toi son plan, même si tu ne le perçois pas, même si tu ne le crois pas.

Chaque instant est donc de la plus haute importance ! Pour tout le monde !

Ce que je suis veille, et prie ardemment pour que le Royaume des Cieux vienne -enfin!- sur terre !

Mais c'est vous qui êtes les ouvriers de cette merveilleuse réalisation!

Sois donc toujours en état de réceptivité: il est de la plus haute importance d'écouter ce que ton coeur dit !

Chacun est appelé au travail le plus grand qui soit: établir le Royaume sur Terre...

Et ce travail, vous l'avez commencé dès les débuts du Monde, et même avant....

Dieu est Amour.... Un Amour qui s'incarne, en chacun de vous, par chacun de vous, pour tous et pour tout. Dans la matière, en même temps que hors matière.

Que la Paix remplisse à jamais ton coeur.

14/03/2000

Tu dois comprendre que tu es esprit, et que ta fonction est de créer.

Tu sais depuis longtemps que les vérités spirituelles sont difficilement exprimables par des mots.

Du moins avec ceux qui sont à ta disposition aujourd'hui.

Les mots ne peuvent que suggérer, montrer: il ne faut pas les prendre pour la réalité, car ils ne le sont pas... Ils sont à la fois vérité... et mensonge !

Les choses ne deviennent vraies que lorsque elles sont vécues concrètement, dans la matière.

Ainsi, tu peux toujours lire une carte routière, qui t'indique le meilleur chemin qui soit pour te rendre d'un endroit à un autre: il te faut, si tu veux réellement arriver à destination, prendre vraiment la route.... Suivre les indications, mais, par elles-mêmes, elles ne sont rien....

✧ Tu aimes la musique, le chant?. Hé bien la plus belle musique qui soit, la plus subtile, le chant le plus merveilleux qui soit ne peuvent te donner qu'une idée incomplète de ce que sont la musique et le chant réels.... Ils suggèrent, montrent, indiquent....

Ce ne sont que des reflets.... C'est très beau, mais ce sont seulement des chemins, comme la carte routière dont je te parlais tout à l'heure.

Bien sûr, ceci n'est qu'une comparaison.

Elle vaut ce qu'elle vaut. Cela peut t'aider à comprendre que tout ce que tu peux comprendre, ou croire, au sujet de Dieu, au sujet de toi-même, est limité !

Dieu, et ta véritable nature, sont toujours bien plus grands, bien plus vastes, que tout ce que tu pourras jamais en penser!

Cela dépasse toujours toutes les conceptions, même les plus hautes qui soient!...

14/03/2000

A chaque étape de son développement spirituel, l'homme progresse dans la connaissance de lui-même, et donc de Dieu, et chaque compréhension est plus grande, plus vaste, que la précédente, mais il te semble que ce n'est jamais la fin!!!

La nuit s'éclaire, peu à peu, mais tu avances dans le brouillard...

A mesure que ta perception devient plus claire, plus lumineuse, Dieu apparaît dans une telle splendeur!

✧ Chaque étape te révèle de nouveaux aspects de ce qu'il est.../

Un jour, tu découvres qu'il porte ton nom, ton prénom, qu'il a ton corps, et ton propre visage..../

✧ Ainsi que les noms, les corps, les visages de tout ce qui est, de tout ce qui a été, de tout ce qui sera... et aussi de tout ce qui n'a jamais été, de tout ce qui, jamais, ne sera: car s'il est présence, il est aussi absence...

Il y a deux mille de vos années, quelqu'un, qui s'appelait Jésus, est venu, comme tant d'autres, en d'autres temps, vous donner une révélation de l'Etre à travers lui, qui correspondait exactement aux besoins du moment.

Exactement comme vous êtes appelés à le faire vous aussi, chacun d'entre vous, lorsque le moment sera venu.

A chaque fois que le monde est un cri de souffrance, de détresse, et qu'il appelle à l'aide, le Père réponds. Toujours.

Mais sa réponse n'est pas souvent entendue, écoutée...

Jésus a révélé au monde l'Amour que je suis, en tout être.

Il n'a cessé de le clamer, de le montrer, de la façon la plus claire qui soit...

Il a montré le chemin, il a libéré la source, jusqu'alors cachée: une source tellement abondante, débordante, une source éternelle... Une Source de Vie Infinie...

La source de tout ce qui est: l'Amour.

Il l'a montrée, et la montre toujours, pour que les assoiffés puissent s'y désaltérer, s'en nourrir, à jamais....

**Mais, plus encore, pour qu'ils puissent la trouver en eux, et, aussi, en abreuver, et nourrir les autres....**

**Il a montré que toute vie, toute richesse venait de l'intérieur, et non de l'extérieur.**

**Que vous étiez vous-même le Centre, le Lieu, le Moment...**

**Il vous a montré comment faire.**

**Il vous a donné toutes les clés, et elles se résument en un seul mot: l'Amour.**

**Il n'y a rien là qui vous soit impossible, que vous ne puissiez accomplir: dis leur, à tous, encore, et à nouveau, sans cesse...**

**Dis leur: quand la Conscience de Mon Père et Moi sommes Un est réalisée en vous, et que vous ne vous sentez plus séparé de rien, mais, au contraire, unis à tout, alors tout est accompli !**

**Attache toi, toi, à vivre cela, de plus en plus, à chaque instant.**

**Que cela devienne ton but, que ce soit le but de ta vie.**

**Rejoins moi.**

**15/03/2000**

**Passer de l'homme à Dieu, Dieu fait homme, n'est qu'un mouvement de la conscience.**

**Cela n'implique aucune perte d'identité, bien au contraire.**

**Ce n'est pas une destruction, mais une construction.**

**Et c'est l'homme qui est le chemin. Réaliser, dans tous les sens du terme, Dieu en toi.**

**Ou, plutôt, réaliser que tu es lui, fait homme, et que tu l'as toujours été, que tu le seras toujours, quoi que tu puisses croire.**

**C'est une ouverture, une extension de l'individualité....**

**Tu n'as rien à perdre....**

**L'homme n'est vraiment homme que lorsqu'il se sait Dieu.**

**Ce que les hommes perçoivent comme étant la personnalité, habituellement, ne fait que vous appauvrir, vous limiter.**

**Souviens toi: Jésus, Bouddha, et tant d'autres étaient aussi des hommes.**

**Seulement, ils étaient complètement, totalement des hommes.**

**Ils montraient ce que l'homme est réellement, et non pas ce que vous croyez, ce que tu crois encore en partie, que l'homme est...**

**Ils montraient que l'homme est Dieu...**

15/03/2000

Le Paradis, autrement dit le ciel n'est pas un lieu physique.

Ce n'est pas un endroit où tu pourrais aller un jour. Pas plus que l'enfer.

Ce sont des lieux de conscience. Ils sont là où tu es, et c'est toi qui détermine, dans l'instant, si tu es au paradis, ou en enfer.

Ici et maintenant.

Cela n'existe pas ailleurs, ni plus tard !.

Quand tu comprends vraiment cela, avec tout toi-même, alors tu es arrivé: tu es de retour dans la maison du Père, et tu comprends que la maison du Père est, elle aussi, toujours là où tu es....

Ce ne sont que certaines de tes pensées qui te la dissimulent.

Souviens toi: la maison du Père est toujours là où tu es.... Et la porte en est toujours ouverte. Toujours.

C'est un Etat de la Conscience, laquelle en compte des milliards!

Prends quelques instants pour te recueillir, et sentir: tu es ici, avec ce corps qui est le tien.

Ferme les yeux, et sens, simplement, ta présence, ici et maintenant. Laisse ton mental se calmer.

Ne retiens, ni ne rejette aucune de tes pensées....

Tout est. Ici. Maintenant.

Hier n'est plus....

Demain n'existe pas encore. Demain n'existe pas...

Respire, calmement, et profondément.... et prends simplement, humblement conscience de: Je Suis!

A mesure que tu avances, que tu progresses dans la connaissances de toi-même, ta vision change, ton regard sur toi, sur les autres change.... et, ose le dire, tu as une vision de ce que je suis plus grande, plus vaste, plus claire, plus lumineuse...

Tu ne me perçois éloigné de toi que parce que tu t'es éloigné de toi-même...

Plus tu te reconnais, plus tu t'aimes, plus tu aimes, plus tu me reconnais.

Un jour, il n'y aura plus le moindre voile entre toi et moi.

En vérité, il n'y en a jamais eu, sinon dans ton imagination...

15/03/2000

L'homme humain est donc, tout en existant réellement, l'ombre de l'homme spirituel, que le premier a à charge de réaliser.... sous l'impulsion du second... qui, cependant ne fait qu'un avec lui.

L'homme humain porte, en lui, le germe de réalisations fantastiques, qui sont les potentialités illimitées, infinies, de l'homme spirituel.

L'homme spirituel - l'homme Dieu - est toujours parfait.

L'homme humain, lui, son enveloppe, est plein de contradictions, d'imperfections relatives, parce qu'il s'est perdu de vue lui-même, parce qu'il s'est éloigné de la conscience de sa réalité.

Ce n'est pas pour autant que cette nature d'homme Dieu a disparu: elle est là, simplement dissimulée, sous des voiles que tu enlèves, les uns après les autres, étape après étape...

J'ai dit que plus tu avances, plus tu progresses dans la connaissance des réalités et des lois de l'Esprit, des lois spirituelles, tu as une re-connaissance, une vision, de ce que je suis de plus en plus claire et nette.

Pour en arriver là, tu as besoin de beaucoup d'amour, pour toi-même, et pour les autres. Ce n'est pas facile de voir ses limites, ses imperfections, ses erreurs, aussi, sans se juger, ou sans blâmer autrui...

Pourtant, c'est impérativement nécessaire !

Il faut que le jour du jugement dernier, le dernier jugement arrive !

Ce n'est pas un moment qui arrivera plus tard, lorsque vous serez entrés dans cette autre dimension de la vie que vous appelez la mort, cette suprême illusion: non. C'est maintenant que tu dois toi-même cesser de juger, de te juger...

C'est cela, le jugement dernier...

Ce n'est pas Dieu qui te juges (le pourrait-il ?): c'est toi qui met fin au jugement, à la condamnation, à la critique...

16/03/2000

Le coeur est la porte de la sagesse divine. Il est l'organe, physiquement, de la vie.

S'il cesse de battre, tu meurs. Mais il est aussi le siège de l'Amour.

Si tu n'aimes pas, de tout ton coeur, alors tu es comme mort... et ton existence devient triste à pleurer, emplie d'obscurité et de solitude...

Tu es alors bien plus mort que ceux qui ont quitté la vie, qui sont réellement morts, selon votre manière humaine de voir les choses....

Ce que je suis est Amour, alors ce que je suis est gaieté, rires et légèreté, n'en déplaise à ceux qui ont voulu faire de moi le symbole de la gravité et de la sévérité !...

Ou, plutôt, c'est seulement ce qu'ils ont pu voir de moi...

Tu sais bien que, depuis que tu m'as retrouvé, tu ris de plus en plus, tu es de plus gai, de plus en plus joyeux ! Et ta santé, tant morale que psychologique, que physique, s'en porte de mieux en mieux !

✕ Réfléchis bien à cela: ce que je suis est toujours bien au-delà de tout ce que tu peux croire ou imaginer, et tu ne peux me limiter aux aspects que tu découvres de moi....

Ceux là sont les tiens!

Je suis, à tout instant, un parfait miroir! Mais ce que tu vois dans le miroir n'est que toi, ou, plutôt, ton reflet: l'image que tu as créée de toi. ...

16/03/2000

Je suis heureux d'être de nouveau avec toi...

Si tu veux réellement bénéficier de ce que je te transmets, de ce que je t'enseigne, alors il te faut vraiment prendre sur toi-même!

Je sais qu'une grande part de ta peur a été celle de la folie... d'être pris pour un fou.

X Cela t'es déjà arrivé. Tu as été, souvent, confronté à l'hostilité, avouée ou dissimulée, de beaucoup....

Il est extrêmement dommageable, pour ton équilibre intérieur, de te laisser prendre, envahir, par des pensées, ou des émotions, des sentiments contradictoires.

X Cela t'épuise... inutilement ! Souviens toi : il y a peu, cela t'a amené à perdre totalement confiance en toi, et tu as fait table rase de tout ce qui te rattachait à ce travail que nous faisons ensemble depuis si longtemps! Tu as tout abandonné...

En même temps, cela était nécessaire, car ainsi, arrivé au fond du gouffre, tu as, enfin, lâché prise, et maintenant, tu ne résistes plus.

Tu acceptes enfin d'être, de plus en plus, toi-même, et de laisser sortir tout ce qu'il y a en toi. Pour que je puisse te parler, il fallait que toutes tes conditions de vie changent. Complètement.

X Il a fallu, comme tu le dis, que tu sortes ton lance-flamme, et que tu décides, enfin, de briser l'attachement aux boulets que tu traînais émotionnellement avec toi... De régler tout ce qui était faux dans ta vie...

Ce n'est pas facile, je le sais bien, mais c'est indispensable.

Ce matin du premier janvier fut un matin béni: avec l'arrivée d'une nouvelle année, celle, imminente, d'un nouveau siècle, tu t'es, enfin, rendu disponible à l'énergie nouvelle, qui rend les choses possibles!

Comprends que beaucoup peuvent ne pas comprendre: chacun s'élève à sa mesure, à son rythme, et certains ne s'ouvriront à ce que je te demande de transmettre que plus tard, parfois, bien plus tard !

Pour d'autres, la compréhension sera immédiate.

Il y aura cependant beaucoup de pièges, dans lesquels les uns et les autres risquent de tomber....

X Tout cela, quoi qu'il se passe, fait partie du chemin que chacun a choisi !

Tentes, le plus possible, jusqu'à ce que tu y arrives toujours, de te mettre à l'écoute, et ne permets à rien de venir troubler ta conscience.

Continue à avancer, dans une calme et tranquille certitude.

Dans la calme et douce certitude que je suis là.

Tu as à amener les autres à prendre conscience de leurs propres ressources spirituelles....

Un vrai thérapeute est celui qui mène les autres à rencontrer, et à connaître, à re-connaître le Dieu qu'ils sont.

**Tu n'as pas à les emmener sur ton chemin, mais à les aider à découvrir le leur!**

**La plus belle façon de les aider, c'est de les respecter dans leurs choix, même si ceux-ci ne seraient pas les tiens.**

✗ **Tu ne peux pas être d'accord, avec leurs choix, cependant, ce sont les leurs !**

✗ **Il n'est jamais bon de faire subir, ou d'accepter de subir, une pensée personnelle, qui prétend être la vérité...**

**De toutes façons, quoi que toi, ou qui que ce soit puisse dire, les mots peuvent tromper, mentir, mais ta vie est toujours l'exemple de ce que tu es, car il t'es impossible d'être autre chose !**

**Combien d'hommes, pourtant bien intentionnés, ont tenté, souvent avec succès, de mener d'autres hommes non pas sur leur chemin propre, mais sur un chemin dessiné d'avance, qu'ils avaient eux-mêmes suivi, et dont ils pensaient que c'était le seul vrai, les autres étant forcément faux !**

**Il y a tant de maisons dans la demeure de mon Père, et tant de chemins peuvent y mener....**

**Pourtant, un seul est réellement valable pour chacun: celui de sa propre existence...  
Chaque instant est ton chemin... Tu es ton chemin!**

**16/03/2000**

**Jésus fut un homme: un homme vrai, total. Christ s'est individualisé en lui. Il était donc Homme-Dieu.**

**Son message était, surtout que les hommes sur le chemin de l'humanité comprennent cela, comme lui, et le réalisent, comme lui.**

**IL a réalisé l'unité réelle, effective, avec Dieu.**

**Il pouvait donc dire Mon Père et Moi sommes un....**

**Et aussi:**

**Ce que j'ai fait vous pouvez le faire et mieux encore!...**

**Il était, et est encore, réellement, un véritable Ami, un véritable Frère, pour l'homme...**

**Toi aussi, vous aussi, tous, êtes appelés à devenir consciemment UN... avec tous les hommes, avec toutes les formes de vie...**

**Vous réaliserez, de cette façon, la véritable fraternité...**

**L'Unité avec et en Dieu.**

**N'aie pas peur ! En accédant ainsi à cette conscience, tu ne seras en aucun cas réduit, amoindri.**

**Tu ne perdras rien, bien au contraire.**

**Je te l'ai déjà dit: tu seras amené à une extension de ton être telle qu'il t'es impossible pour le moment de l'imaginer, aussi peu que ce soit.**

**Tu deviendras alors, comme tous les hommes, un Homme de Lumière. Un Homme-Dieu....  
Totalemment conscient.**

**Le voile qui t'en sépare est très fin. mais il est là.... et chaque jour t'es donnée l'occasion de le soulever un peu plus!**

**Ma prière est que, enfin, les portes de la vie s'ouvrent en grand!**

**Que vous sachiez, tous, les franchir, et que le Grand Flot d'Energie Unique s'écoule enfin, librement, en permanence sur tout et sur tous....**

**Que ce grand fleuve de feu venu du ciel apporte, à chacun, la guérison...**

**X Soyez, simplement, calmes, et dans une douce et ferme certitude que les jours heureux arrivent...!**

**17/03/2000**

**Ton corps est le vêtement de ton identité spirituelle, crée par elle-même. Je peux donc dire que ton corps est ta création.**

**Il est ton enfant.**

**L'esprit en est le père.**

**Tu as choisi le corps qui te convenait parfaitement.**

**Pour cela, ayant désiré t'incarner, tu as cherché, choisi, les parents idéaux, qui avaient, eux aussi, besoin de quelqu'un comme toi. Qui t'on choisi. En même temps, ces choix correspondent exactement au plan divin.**

**Tes parents t'ont donc donné toutes les caractéristiques physiques, psychologiques, et émotionnelles dont tu avais besoin, pour ton expérience dans cette existence-ci.**

**Cela va jusqu'à la couleur de tes yeux, de tes cheveux...**

**C'est donc un véritable processus de création, de collaboration, entre plusieurs âmes, et, finalement, entre tous les êtres.**

**Voilà pourquoi il vous faut aimer votre corps, votre identité humaine, dans sa totalité.**

**Beaucoup n'en ont pas conscience, et la plupart des gens refuseraient l'idée même d'avoir la moindre responsabilité dans la création.**

**Pourtant, comprendre et accepter cela libère une grande énergie créatrice, qui permet de changer les choses.**

**Les résultats, les changements dus à la compréhension, et à l'application consciente de cette loi ne sont pas forcément visibles de suite.**

**C'est la connaissance de cette loi, appliquée à tous les domaines qu'utilisent Jésus et beaucoup d'autres pour faire des miracles.**

**X Ne te laisse donc plus décourager ! Et pourtant, la tentation de tout abandonner se présente souvent !**

**J'ai mis moi-même très longtemps avant de comprendre et d'accepter !...**

**Avant toute chose, chacun doit se guérir de ses croyances fausses, de ces fausses perceptions que vous avez de vous-mêmes.**

**C'est un véritable processus de guérison intérieure: guérir d'abord la pensée.**

Votre corps - celui-ci ou un autre - sera, un jour, un véritable habit de lumière, un vêtement splendide et merveilleux, car vous vous serez affranchi de vos limitations, à l'exemple de beaucoup d'autres, avant vous, qui vous ont montré le chemin.

Votre corps, et la matière en général, ne sont pas des boulets dont vous devez vous affranchir ! Non: la matière est, elle aussi, un merveilleux lieu de conscience, qui doit aussi exprimer la merveilleuse beauté de l'Unique!

Comme vous, comme toi, Jésus a pris un corps. Il a travaillé avec ce corps.

Il a fini par comprendre qu'il en était le Père, le Créateur.

Il s'est vu comme Dieu créant....

Il est devenu conscient de sa réalité d'être spirituel...

La relation qu'il a alors établi avec la matière était tellement pleine d'amour, de compréhension, de complicité, de tendresse, qu'il a pu la créer comme il le voulait...

C'était l'amour unique et pur d'un père pour son enfant...

Cela vous est peut-être difficile à comprendre encore aujourd'hui, mais un jour votre esprit s'ouvrira au véritable pouvoir: l'Amour, qui seul libère, qui seul guérit, qui seul fait des miracles...

17/03/2000

Je t'ai souvent parlé de la pensée et, souvent, tu te demandes, malgré tout, ce qu'elle est réellement.

Tu as lu beaucoup de choses à ce sujet, mais tu n'as pas encore tout saisi, clairement....

Qu'est ce que la pensée?

- X Contrairement à ce que beaucoup croient, la pensée est une véritable émanation de l'Etre: ce n'est pas un processus mental !
- X La pensée et le mental ne sont pas la même chose ! Du moins, au stade où nous en sommes aujourd'hui de la compréhension.

Il te faut y aller progressivement....

Du centre même de la Vie Une, que cette Vie soit universelle, ou qu'elle soit individualisée, se manifeste une véritable source, qui est tel un geyser, et à partir de laquelle tout évolue.

Cette source est l'Unique, la Cause Première de toute chose, qui se crée elle-même en permanence, et de laquelle tout naît.... à laquelle tout retourne, et qui était avant tout début, et qui sera encore après toute fin...

J'appelle cette source le Moi de Toute Vie... Tu peux l'appeler Dieu, aussi....

C'est LA Pensée. Source de Tout.

Tout émane de ce grand foyer de Tout ce qui est.

Cette compréhension trouve son application partout, dans tous les domaines de l'existence, y compris dans ses manifestations les plus infimes, sur cette Terre.

Mais aussi partout ailleurs.

En dehors de la matière qui la constitue, la Terre est animée par une extraordinaire force spirituelle, toujours en action, qui crée, et transforme sans cesse.

Cette force absolue est Pensée.

C'est une fabuleuse émanation de la Vie Unique...

Cette Pensée anime tout, du plus dense au plus subtil. Elle est tout.

Elle est donc toi aussi, et tous tes frères...

La pensée divine a tout créé. Tout a été créé avec sa propre substance.

Vous êtes donc, tout est donc formé à partir de la divine substance de LA Pensée Une originelle.

Vous êtes cela.

18/03/2000

Chacun peut créer, autour de lui, une ambiance, une atmosphère de calme, de paix, de sérénité, de joie.

C'est dans une atmosphère semblable que je peux me révéler à toi.

Notre communication actuelle n'est possible que parce que tu as commencé à vouloir être réellement joyeux, et que tu as entrepris, avec une grande force, de te débarrasser de tout ce qui encombrait ta vie.

Tu n'es pas encore arrivé au bout mais, pour ceux qui te connaissent, le changement est tellement fulgurant ! Cela n'apparaît pas, bien sûr, aux yeux de tous....

Mais cela n'a aucune importance.

Pour toi, comme tu le sentais bien, c'était vraiment une question de vie ou de mort... Maintenant, c'est seulement une question de vie... ou de vie !

Tu as accepté d'être vraiment toi-même, et regarde les miracles arriver dans ta vie!

Il y en a d'autres à venir, en plus grand nombre encore.

Je ne te promets pas que tout va être toujours rose, ou simple.... Mais tout est, déjà, tellement plus vrai, plus authentique!

Tout est possible à celui qui aime vraiment, à celui qui m'a reconnu en lui...

L'Amour est la clé de tout: de toute connaissance réelle, de toute puissance, de toute sagesse.

Demeure profondément ancré dans l'Amour de ton Père, surtout dans les moments de tempête.

✕ Tous vos enseignements, toutes vos religions parlent d'Amour, mais le sens même de ce mot est tellement galvaudé !

Il s'agit de vraiment faire la différence entre la croissance véritable, l'évolution vraie, qui se fait toujours à partir de l'Unique centre Divin, et du reste, qui n'est qu'illusion.

18/03/2000

Sais tu que toute vérité spirituelle a sa contrefaçon, en quelque sorte, sur Terre?

▷ Il faut donc distinguer le bon grain de l'ivraie !

Arrive toujours le moment, pour l'homme, de situer le matériel face au spirituel, dans son existence, et de se situer lui-même face à cela.

**Tu n'es pas que matière, tu le sais.**

**Tu ne saurais donc, en aucun cas, être ramené à cela.**

**Pourtant, l'aspect matière existe bien réellement.**

**Beaucoup se laissent cependant tromper par les apparences, et croient n'être que cela.**

**Viendra un jour où ils comprendront, eux aussi.**

**18/03/2000**

**Croire que vous n'êtes qu'esprit est tout aussi trompeur, car cela peut conduire à rejeter dédaigneusement le côté matière. En fait, vous êtes tout cela à la fois, et bien plus encore: tout est esprit en essence, mais ce que l'esprit a créé est réel, bien que, comme je l'ai déjà dit, ce ne soit pas la Réalité...**

**La matière, ou ce que vous percevez comme telle, joue un rôle extrêmement important dans votre évolution spirituelle, bien sûr.**

**Cette matière est régie par des lois spirituelles, ignorées de la plupart, qui se laissent prendre au jeu des apparences.**

**Ces lois régissent toute la création, et les ignorer, les outrepasser ne peut conduire qu'à de graves mésaventures.**

**Votre corps, créé pour vivre beaucoup plus de temps que ce que vous expérimentez en ce moment, devrait être littéralement parfait. Ce n'est pas le cas, bien que de plus en plus d'êtres commencent à le démontrer, même s'ils sont très rares encore aujourd'hui.**

**Vous avez créé ce corps de chair, la matière qui vous entoure.**

**L'apparence que tout cela prend pour vous montre là où vous en êtes arrivés de votre compréhension des lois spirituelles de la vie.**

**Tout est conçu comme étant le reflet extérieur, déformé, de ce que vous vivez intérieurement, consciemment et non consciemment.**

**Je dis reflet déformé: car votre relation à vous-même est faussée...**

**Essaie de comprendre simplement cela.**

**Réfléchis y seulement...**

**La manière des hommes de voir, actuellement, est vraiment imparfaite: vous ne vous voyez pas comme vous êtes réellement, vous ne voyez pas réellement ce qui est comme c'est.**

**Votre vision est déformée.... Alors votre création de vous-mêmes, et ce que vous créez extérieurement sont imparfaits.**

**Tout ce que vous voyez a été créé par la pensée, la vision limitée de l'homme.**

**Même les plus beaux paysages, ou les plus belles musiques que vous avez créés ne sont, je l'ai déjà dit, qu'un pâle reflet déformé de l'idée originelle, que cette Idée soit collective, ou individuelle...**

**L'idée, qui vient du centre le plus divin, est déformée dans sa réalisation par votre vision et votre perception déformée des choses.**

**Pourtant, toute idée est, à l'origine parfaite.**

**Elle est divine.**

18/03/2000

Ainsi, plus vous évoluez, plus vous aimez, vous vous vous connaissez, plus vous vous rapprochez du divin centre de ce que vous êtes réellement, plus vos créations sont belles, harmonieuses, et porteuses de joie, d'amour, et de paix....

Certaines oeuvres, que vous pouvez aujourd'hui admirer dans des musées, entendre dans des concerts, vous bouleversent jusqu'au fond de l'âme....

C'est alors qu'elles ont été conçues par de tels esprits, beaucoup plus proches que vous de la Réalité, qui la transmettent donc avec beaucoup moins de filtres, de masques, que vous.... Pas toujours consciemment, d'ailleurs.

Comme vous êtes vous-mêmes prisonniers de vos imperfections, vous ne voyez pas non plus la très réelle beauté qui émane de l'intérieur de ces créations....

Vous sentez qu'il y a là quelque chose qui vous touche, qui vous émeut....

Vous ne savez pas vraiment quoi.

De telles oeuvres sont véritablement magiques, et ont le pouvoir de guérir, par l'amour....

Il est très bon pour chacun d'être en compagnie de telles créations, car elles vous aident à vous transformer.

18/03/2000

En ce qui concerne tous les aspects de ta vie, et donc y compris ton corps physique, tentes, le plus possible, de les voir avec des yeux nouveaux, pleins de tendresse, de compréhension, pleins d'amour...

Ceci afin que puissent vraiment opérer les lois naturelles....

Ta pensée, et les Idées que tu portes en toi conditionnent toute matière....

Souviens toi toujours, et de plus en plus: vous devenez l'Idée que vous vous faites de vous-mêmes.

Votre monde individuel devient ce que vous en pensez !...

Créer consciemment, c'est, réellement, manifester Dieu dans votre chair, dans la matière.

Pour le moment, bien que tu aies fait de grands progrès, tu vois encore la Réalité à travers des verres déformants. Ta vision s'éclaircit de jour en jour, et les choses deviennent moins opaques....

Prends conscience de cela, et des ailes te pousseront, des ailes légères et joyeuses, et cela favorisera encore plus la croissance de toi-même, de ton corps spirituel, de ton corps de lumière qui, un jour illuminera ta chair, ta matière, et toute vie autour de toi !

Vas en paix, maintenant.

19/03/2000

La Pensée est une émanation divine, une émanation de Dieu en toi....

Elle a une force, une puissance bien plus grande que tout ce que tu peux en croire.

Elle est mille fois plus efficace que la parole, ou que les actes.

C'est un trésor inestimable.

Si tu permets à LA Pensée de devenir ta pensée, alors tu peux dire, comme je le dis aujourd'hui, avec ferveur: Mon Père et Moi sommes Un.

Il m'est vraiment extrêmement doux et agréable de te rencontrer ainsi, calmement, sereinement, sur le plan spirituel...

Tu as tellement, aujourd'hui, de raisons de remercier le Père !

Comprends tu que chacune des circonstances de ta vie est l'occasion, pour Lui, de s'offrir à toi?

Dans chacune de tes occupations, à chaque instant, sens, simplement, que tu es présent à la Présence, douce, ineffable, mais aussi ferme et sans concessions.

Si seulement tu pouvais toujours le voir ainsi !

A toi, à tous, je dis: acceptez de vivre en recevant tout de Lui...

Même, et surtout, dans les choses les plus simples, les plus humbles, les plus modestes !

Il n'est pas une seule pensée, une seule parole, un seul acte de bonté, de compréhension, de compassion, qui soit stérile.

Tous portent leurs fruits, toujours, et dans le monde physique, et dans le monde invisible...

Ainsi, le simple désir d'aider autrui, quand il est réellement gratuit, désintéressé, c'est à dire pur de toute autre intention, a toujours une action immédiate.

Quelle que soit la distance.

Même si les effets n'en sont pas visibles de suite.

19/03/2000

Je suis venu jusqu'à toi, jusqu'à vous, pour vous apprendre cela, encore et toujours, et depuis avant même le début des temps...

Relie toi, le plus souvent possible à ce grand frère cosmique unique qu'est Jésus.

Peu importe ce que les religions ont dit qu'il était, ou qu'il n'était pas.

La communion doit s'établir dans le plus intime de toi-même, en dehors de toute référence.

En réalité, tu ne peux le trouver que là. Si tu ne le trouves pas là, alors le trouver ailleurs n'est qu'illusion.

Lorsque tu le contemples en toi, et en tout ce qui est, alors les ultimes voiles se lèvent, et ton intelligence profonde sera toujours plus complète, toujours plus sage, toujours plus puissante...

Ne vois tu pas, déjà, la merveilleuse grandeur de cet abandon au Père de Tout ce qui est?

Ne vois tu pas, déjà, qu'en lui réside la seule vraie sécurité qui soit?

19/03/2000

Les hommes ont été mis sur Terre pour y être les ouvriers de la Conscience Une: Dieu.  
Tu sais que pour exister, il te faut respirer, et que l'air nourrit ton sang....

Hé bien, maintenant, il te faut respirer un autre air: l'énergie du Profond Centre Spirituel de l'Etre, qui renouvelle sans cesse ta vraie vitalité...

Et tu peux le faire, cela ne dépend que de toi: prie, médite, adresse toi souvent au divin en toi.

Fais le, tous les jours, à ta manière. Rappelle toi: la véritable église, le véritable temple de Dieu est en toi. C'est toi !

Surtout, ne garde en toi aucun regret de ce qui a été, de ce qui aurait pu être.

19/03/2000

Dans l'instant, ouvre toi à ta seule réalité: Dieu MAINTENANT.

Quoi que tu aie pu faire dans ta vie, qui que tu aie pu être, cela n'a plus d'importance....

S'ouvrir à Dieu, maintenant, à la Conscience Une, Père-Mère de Tout ce qui est consumé entièrement jusqu'à la dernière trace de tes erreurs du feu brûlant de son Amour éternel.

Tout ce qu'Il demande, c'est que chacun lui apporte, lui donne humblement, ses misères, ses tracasseries, ses soucis, ses faiblesses, et que chacun le laisse le combler, au-delà de toute attente...

Que ton amour, enfin, se répande sans cesse sur tes frères, et sois, pour eux tous, une bénédiction....

Il me tarde tant de voir, enfin, vos divisions et séparations s'évanouir à jamais dans l'océan illimité d'Amour que le Père est pour tous ses enfants !.

Tout ce que tu as jamais pu demander de meilleur existe dans le sein de Celui qui est.  
Tes plus nobles aspirations, tes plus belles espérances, tout cela existe, à l'état d'Idée.

Si tu as pu penser tout cela un jour, alors c'est que ces aspirations, ces désirs sont pour toi.

Personne, à part toi ne les réalisera.

Tout est en attente.

Le Père ne demande qu'à te combler...

Pourquoi cela n'est-il pas encore advenu?

En vérité je te le dis: il en est fait selon votre foi.

Je voudrais augmenter encore tes espérances, ta joie....

19/03/2000

Sais tu que les âmes humbles qui ont commencé à s'ouvrir à la vraie Lumière sont éblouies par la vision de la magnificence des possibilités infinies que révèlent alors leurs existences ?

Pourrait il en être autrement?

Que tout aille au mieux dans ta vie, dans celle de ceux qui t'entourent, de ceux qui te sont proches !

20/03/2000

J'aimerais aujourd'hui te parler de l'omniprésence: Dieu est présent partout, et toujours.

Pour lui, ce que tu appelles passé, ou avenir, n'existent pas.

Ce qu'il est est, tout simplement.

Eternel présent. Il est le début, il est la fin de toutes choses, et il est, aussi, avant toutes choses, et après toutes choses.

Eternellement.

Il t'es encore difficile de comprendre vraiment cela, car ce n'est pas un concept intellectuel.

Comment votre mental d'aujourd'hui, limité, pourrait il saisir vraiment cela: il est totalement, intégralement présent partout, dans le moindre grain de poussière, comme dans l'arbre le plus grand, dans l'animal, dans l'homme.

Il est tout cela, et, dans tout ce qui est sa présence est totale.

Tout est maintenant.

Quand tu comprendras profondément cela, tout ton être en sera transformé.

Alors, en toi, tout se calmera. Quand vous vivez réellement dans le présent, alors vous cessez de vous presser.

Une extraordinaire détente se produit en vous.

Cela ne gomme pas ce que vous appelez le passé ou ce que vous imaginez au sujet du futur....

Vous savez que c'est maintenant que vous y pensez.

**Maintenant.**

Et cela fait toute la différence !

Tentez de le faire. C'est le seul moyen qui permette de mettre fin à l'illusion que vous entretenez au sujet du passé qui vous poursuit.

Vous n'en avez que les souvenirs, et encore, souvent déformés, comme cela arrange votre ego.

Vous ne faites que penser maintenant au passé, ou à l'avenir.

Comprends tu cela?

Quand tu découvres réellement que le temps n'existe pas comme tu l'avais imaginé, alors ton énergie est surmultipliée, et tu découvres que tu peux faire bien plus de choses que ce que tu croyais, bien mieux, et sans être pressé par quoi que ce soit !

Tu deviens beaucoup plus efficace, et cela te fatigue bien moins qu'avant.

Note aussi que tu es toujours joyeux et léger lorsque tu vis consciemment ici et maintenant.

Je devrais plutôt dire: ici EST maintenant.

C'est le présent.

Et, comme c'est le présent, alors c'est aussi un cadeau... et il te faut être présent pour pouvoir le recevoir !

Sinon, tu n'es pas là! Beaucoup d'entre vous ne sont pas là !

Ils sont éparpillés entre hier et demain, toujours à penser à autre chose, et ils perdent ainsi une énergie considérable.

Vivre consciemment ici et maintenant est le début du savoir vivre !

Quel plus grand respect, quelle plus grande politesse peux tu montrer à autrui que d'être entièrement, totalement, à son écoute, présent à sa présence, sans juger ni condamner !

C'est ainsi qu'est le Père pour vous: totalement, intégralement présent.

Et vous ne pouvez le sentir que lorsque vous-mêmes êtes totalement présents!

Alors tout devient un cadeau. Un cadeau unique, à chaque fois, et qui est une véritable merveille....

C'est un peu comme lorsque deux êtres qui s'aiment sont ensemble. Il leur semble, souvent, tout oublier autour d'eux.

C'est parce qu'ils sont présents à eux-mêmes, et à chacun !

Cette image est une approximation, bien sûr, car ce dont je veux parler est encore mille fois plus fort, mille fois plus grand, mille fois plus beau: il s'agirait de pouvoir être ainsi avec tous, et toujours... Comprends tu?

Votre compréhension actuelle de ce que vous percevez comme le temps et l'espace est imparfaite.

Votre mental fragmente tout, éclate tout en morceaux, et ne cesse de sautiller d'une idée à l'autre.

20/03/2000

Il est vrai que si tu fais le véritable silence, si tu calmes cette agitation, alors... tu me trouves ! Tu désires tant me trouver, et, je te l'ai déjà dit, tu en as si peur !

Dis moi: comment le temps pourrait il être réellement divisé ? C'est impossible !

C'est seulement votre perception limitée de ce qui est qui divise...

Je perçois le jour et la nuit, tous les phénomènes qui se produisent sur votre Terre comme des vagues d'énergie, qui passent, dans cet océan d'Amour infini qu'est l'éternel présent.

Tout, absolument tout est contenu dans le moment, dans l'instant..

Tout naît, passe, se transforme, se renouvelle sans cesse.

Et tout a lieu maintenant.

Lorsque Jésus dit Je Suis: tout est contenu dans cette parole, tout cela, et bien plus encore.

✗ Comprends tu que ce Je Suis exprime ta véritable nature, ce que tu es vraiment?

C'est là, réellement, tout l'enseignement de ces grands frères aînés des hommes, qui l'ont traduit différemment, en fonction des besoins de l'époque.

20/03/2000

✗ Il n'y a jamais eu d'autre message; seul l'Amour importe, et cet Amour là, qui est Dieu, ne peut être vécu que MAINTENANT.

Il ne peut être vécu dans le passé, pas plus que dans l'avenir.

✗ Peux tu saisir ce que cela implique, ce que cela signifie vraiment?

✗ Saisis tu qu'en réalité aucun temps, tel que vous l'entendez, ne s'est écoulé depuis ta naissance à ce plan terrestre, par exemple?

Aucun temps ne s'écoule jamais, car il n'y en a pas ! Tu es, vous êtes, je suis toujours dans l'élan rythmique du seul maintenant, le seul qui existe.

C'est votre mental limité, qui se croit séparé de Dieu, qui a inventé ces fragmentations, ces séparations que vous appelez hier, aujourd'hui, demain, tout à l'heure.

Bien sûr, ces notions vous sont, pour le moment utiles, mais vous les avez pris pour la Réalité, alors qu'il ne s'agit que de symboles, de codes vous permettant de communiquer plus facilement puisque, pour le moment, vous ne savez pas faire autrement.

Ce sont des notions uniquement intellectuelles, qui n'ont aucune réalité.

Pour toi, en ce moment où tu écris ce que je te dicte, nous sommes, par exemple le 21 mars 2000.

Si tu énonces cela, tout le monde te comprendra. C'est le même réel pour tous.

Vous dites que Jésus est né il y a deux mille ans, et, là encore, vous vous comprenez. Pourtant, cela est faux. Car chaque instant est l'instant de la naissance.

Il n'y a pas de passé, sinon relatif, symbolique.

✗ Par ce que je suis, au fond de chacun, en votre sanctuaire le plus intime, tu te crée à nouveau à chaque instant, et vous co-créez de la même manière votre existence, et le monde dans laquelle elle a lieu.

Chaque instant est l'instant de la naissance sans passé, sans futur.

C'est très difficile pour toi de comprendre cela. Ne fais pas d'efforts.

Contente toi d'y réfléchir, et de laisser cela germer en toi.

Tu arriveras un jour à saisir cela dans sa plénitude.

✗ Tu vois, pour tenter d'expliquer cela je suis obligé d'utiliser des termes qui font référence, pourtant, au passé, à l'avenir...

Quel piège !